
INFORMAÇÕES  do  Executivo  sobre  áreas  públicas  na  Rua  Donato  Guaratini  e  Rua
Faustina Barbosa Stacktfleth, do Parque Centenário, para implantação de equipamentos
públicos.

Considerando que a população do Parque Centenário acompanha,

há muitos anos, promessas sobre a utilização dos diversos espaços públicos existentes no

bairro, incluindo a informação recebida durante a última gestão do então prefeito Miguel

Haddad sobre  a  implantação  de  um Parque  Linear  na  área  pública  localizada  na  Rua

Donato Guaratini, conforme demarcado na imagem anexa com o número 2;

Considerando, ainda, que a comunidade foi informada ao longo dos

anos de que a área situada ao lado do número 69 da Rua Faustina Barbosa Stacktfleth,

demarcada na imagem anexa com o número 1, estaria sob responsabilidade da Unidade

de Gestão de Educação, sem que tenha sido apresentado qualquer projeto à população

para sua utilização;

Considerando  a  carência  de  uma Unidade  Básica  de  Saúde  para

atender os moradores do bairro, bem como a necessidade de equipamentos de lazer para

crianças e pessoas de todas as faixas etárias,

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, ouvido o Plenário, solicite-

se que o Chefe do Executivo preste à Casa as seguintes informações:

1.  Onde  estão  localizadas  as  áreas  públicas  do  bairro  Parque

Centenário? E quais unidades de gestão são responsáveis por cada uma delas?

2. Qual é o planejamento de ações para o aproveitamento dessas

áreas?
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3. Existe projeto na Prefeitura para a construção do parque linear na

Rua Donato Guaratine? E projeto da mesma natureza para alguma outra área do bairro?

Se sim, relate.

4. Como pode ser viabilizada a implantação de uma unidade básica

de saúde para atender a população do bairro? A área ao lado do número 69 da Rua

Faustina Barbosa Stacktfleth seria uma localização viável?

Sala das Sessões, em 18 de março de 2025.

DIKA XIQUE XIQUE 
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